

Actualmente se está desarrollando la **mayor crisis humanitaria desde la 2ª Guerra Mundial**: migrantes por motivos bélicos, refugiados por necesidad y por el deterioro del medio ambiente, llaman a las puertas de Europa. En los últimos años cruzar el Mediterráneo se ha convertido en una trampa mortal y Grecia se encuentra en una situación excepcional con más de 62.000 personas refugiadas atrapadas. Las políticas de migración y asilo de la Unión Europea condenan a personas que huyen de la guerra, la debastación y la persecución.

Desarrollamos distintos proyectos en terreno, adaptándonos a las necesidades: alternativa habitacional, talleres y formación, medios de transporte, aportación de comida, ropa, electrodomésticos, equipamiento deportivo, asesoramiento jurídico, ayudas para atenciones médicas no cubiertas (bucodental, pruebas diagnósticas urgentes, óptica, ortopedia), trabajos en infraestructuras y actividades infantiles.

RITSONA

El campo de refugiados de Ritsona, creado el 13 de marzo del 2016, está situado en una antigua base aérea abandonada. Actualmente, el campo tiene capacidad para unas 800 personas distribuidas en 158 contenedores habilitados como vivienda (dimensiones 6 x 2.5 m). El campo de refugiados de Ritsona se encuentra en una zona aislada sin transporte público ni infraestructuras en los alrededores.

También realizamos diferentes **actividades** como **charlas, jornadas, o mesas redondas** desde las que poder **sensibilizar** y concienciar sobre la situación de las personas refugiadas. A su vez, organizamos diferentes tipos de eventos para recaudar fondos que junto con las donaciones que recibimos nos permiten el desarrollo de los proyectos en terreno.

La Asociación Amigos de Ritsona nace tras la estancia de sus fundadoras como voluntarias independientes en el campo de refugiados de Ritsona (Grecia). Comenzamos a trabajar allí en agosto de 2016 con el fin de dar respuesta a las necesidades no cubiertas. Tras conocer en Agosto de 2017 la realidad de Atenas decidimos actuar también en esta ciudad. Trabajamos colaborando con otras organizaciones independientes a pie de calle donde las instituciones están ausentes.

"Mucha gente pequeña en lugares pequeños, haciendo cosas pequeñas, puede cambiar el mundo." Eduardo Galeano

ATENAS

La ciudad de Atenas es una de las zonas de mayor concentración de personas refugiadas. A día de hoy sus calles se encuentran desbordadas: menores no acompañados, familias, colectivos vulnerables como LGTB, chicos solos invisibilizados, etc. La realidad es una vida de hastío, sin techo ni comida junto con peligros añadidos como ataques de grupos xenófobos y caer en redes de mafias y pederastas.

Puedes **colaborar con la asociación** de forma puntual o a través de aportaciones mensuales realizando el ingreso en este número de cuenta:

**ES45 1491 0001 2630 0009 2941
(TRIODOS)**

En nuestra web www.ayuda-refugiados.org tenemos toda la información sobre la Asociación Amigos de Ritsona.

